



## A bord de Tara !

publié le 25/11/2013 - mis à jour le 23/03/2014

*Descriptif :*

Echos d'escale ou comment sensibiliser les élèves à la préservation de leur planète !

La classe de **Segpa** suit depuis septembre 2013 l'[expédition Tara en Arctique](#).

A chaque escale, le capitaine et son équipage embarque une photo liée à une problématique de développement durable du pays qui fait écho à des enjeux écologiques citoyens plus globaux.

Toutes les deux semaines les élèves reçoivent la photo par le biais d'internet et la collent dans l'espace correspondant sur le poster qui est affiché en classe. Ils suivent ainsi le périple de la goélette qui rejoindra bientôt Lorient, son port d'attache. Les élèves auront travaillé sur plusieurs problématiques : l'impact du réchauffement climatique, le pétrole dans notre vie et la raréfaction des ressources, la surpêche, la protection de la biodiversité, les énergies renouvelables...



Les élèves ont eu la surprise d'avoir un message de [Dominique](#), une des cuisinières de Tara. Elle a répondu à quelques unes de leurs questions transmises par Madame Lépine qui, la connaissant, avait pu correspondre avec elle.

